

L'OCLAE fêtera ses 50 ans à La Havane



La Havane, 8 août, (RHC/Juventud Rebelde).- L'OCLAE, l'Organisation Continentale Latino-américaine et Caribéenne des Étudiants, a décidé de fêter son 50e anniversaire à La Havane.

L'OCLAE a pour ce faire organisé du 11 au 13 août une rencontre latino-américaine et caribéenne des étudiants anti-impérialistes. Une centaine de représentants des 24 pays du continent ont confirmé leur participation à cette rencontre. Une délégation de Cuba et de jeunes étrangers qui font leurs études chez nous se joindra aux festivités.

Une des journées sera consacrée aux 90 ans de Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/102118-loclae-fetera-ses-50-ans-a-la-havane>



Radio Habana Cuba